



Ravensburg, 24. Oktober 2024

Lindau: Busbahnhof auf der Insel gesperrt 6. bis 13. November wegen Jahrmarkt

Der Busbahnhof auf der Lindauer Insel ist wegen des Jahrmarkts von Mittwoch, 6. November, bis einschließlich Mittwoch, 13. November, gesperrt. Eine Ersatzhaltestelle wird in der Zwanzigerstraße, auf Höhe Maria-Martha-Stift, eingerichtet.

Im Regionalbusverkehr betrifft die Sperrung die Linien 17, 20, 161 und 192. Dies allerdings jeweils nur bei wenigen Fahrten, da die Regionalbusse überwiegend laut Fahrplan nicht die Insel erreichen. Die betroffenen Fahrten beginnen und enden an der Ersatzhaltestelle beim Maria-Martha-Stift.

Im Stadtbusverkehr fahren die Linien 2 und 5 ausschließlich über die Zwanzigerstraße zur Westlichen Insel und halten in beiden Fahrtrichtungen an der Ersatzhaltestelle. Die Haltestellen „Maximilianstraße“, „Inselbahnhof“, „Altes Rathaus“, „Stadttheater“ und „Maxhof“ entfallen.

Pressekontakt

Felix Löffelholz (montags bis donnerstags)

Tel.: 0751 361 41 33

Anne Hackert (freitags)

Tel. 0751 361 41 34

E-Mail: presse@bodo.de